

Polisi Berseragam Lengkap Cek Situasi dan Kondisi Area Parkir Inap Soewarna Bandara Soetta

Sopiyon Hadi - TANGERANG.NAGORI.WEB.ID

Jul 16, 2024 - 13:38



TANGERANG - Polisi berseragam lengkap mendatangi area parkir inap di Soewarna Bandara internasional Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang pada Selasa (16/7) dini hari.

Usut punya usut, personel kepolisian tersebut terlihat mendatangi petugas

security sekaligus mengecek situasi dan kondisi di area parkir yang didominasi oleh kendaraan roda empat tersebut.

"Menyampaikan imbauan terkait kamtibmas," kata Katim Patroli Aipda Dwi Saptiyanto didampingi Bripka Wiwit Yuniarto, Bripka Abdi Lesmana, Brigadir Deni Irawan di sela-sela kegiatan.

Terpisah, Kapolsubsektor Sheraton Ipda Tri Sulistio mengatakan, kehadiran personelnnya tersebut dalam rangka patroli mobile dan dialogis untuk menciptakan kamtibmas kondusif.

"Kamtibmas kondusif di wilayah Sheraton adalah prioritas," kata pria yang akrab disapa Tri itu seraya menjelaskan bahwa kegiatan patroli tersebut rutin dilaksanakan oleh pihaknya.

Menurut dia, pada kesempatan itu pihaknya mengimbau kepada security untuk meningkatkan pengawasan dan antisipasi kerawanan guantibmas, curas, curat dan curanmor.

Selain itu, pihaknya juga berpesan bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur.

Kemudian, pihaknya juga mengimbau kepada para security apabila meninggalkan ruangan agar mengecek kembali kondisi barang-barang elektronik untuk menghindari konsleting listrik.

"Kegiatan berlangsung aman dan lancar, tidak ditemukan hal-hal yang menonjol terkait guantibmas. Situasi kamtibmas hingga saat ini berlangsung aman kondusif," tandas Tri.

Febriansyah (38), salah satu pengguna jasa parkir inap mengapresiasi kegiatan patroli tersebut. Menurut dia, kehadiran polisi itu dapat menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta, kami merasa terlindungi," kata Febri yang mengaku hendak pergi ke Medan dengan menggunakan jasa pesawat swasta tersebut.

(Hms/Hadi)